

Polihatillo exige al gobierno reactivar traslados de reclusos tras fuga

Autor Administrator

Wednesday, 22 de March de 2017

Modificado el Wednesday, 22 de March de 2017

Tras la huida hoy de siete presos de sus calabozos, el cuerpo de seguridad municipal reitera que el Ministerio para el Servicio Penitenciario incumple los procesos y lapsos correspondientes. Recordamos que sus instalaciones son centros de aprehensi3n preventiva y la estad3a de los privados de libertad no debe durar m3s de tres d3as

La Polic3a de El Hatillo pidi3 este martes al Ministerio para el Servicio Penitenciario que se reactiven los traslados de reclusos desde los calabozos de las polic3as municipales a los penales correspondientes.

El cuerpo de seguridad municipal public3 hoy un comunicado para informar sobre la huida de siete presos, a las 4:32 am, a trav3s de un peque3o boquete. Dos de ellos fueron recapturados.

De manera inmediata nuestros funcionarios se desplegaron en el municipio, dando con la recaptura de dos de estos sujetos; uno de ellos en la urbanizaci3n Oripoto y otro en la parada de transporte p3blico de El Hatillo, indica.

En la nota de prensa, Polihatillo sostiene que mensualmente (todos los 23) se realiza ante el Ministerio para el Servicio Penitenciario la solicitud correspondiente para el traslado de los privados de libertad, a fin de evitar que estos delincuentes pasen el proceso judicial y parte de la pena en sus calabozos.

Desde el pasado 3 de mayo de 2016, Polihatillo no ha recibido orden de traslados, siendo para la fecha el 3nico en el que se otorgaron ocho cupos. Hacemos un llamado a las autoridades, especialmente a la Ministra Iris Varela a trabajar en pro de la seguridad de todos los venezolanos y optimizar el trabajo de los cuerpos de seguridad que no tienen que resguardar en sus instalaciones personas juzgadas por delitos y dise3ar una efectiva pol3tica p3blica que ayude a regenerar estos individuos y que se cumplan los procesos y lapsos correspondientes a fin de evitar que la fuga de reclusos sea un problema generalizado y reiterado para todos los cuerpos de seguridad, agrega el comunicado.

El cuerpo de seguridad municipal precis3 que de los siete reclusos fugados, tres ya ten3an pena desde hace m3s de un a3o y solo se esperaba por la orden de traslado a un centro penitenciario.

Nuestras instalaciones son centros de aprehensi3n preventiva y su estad3a no debe durar m3s de tres d3as", recalca.

Polihatillo inform3 que trabajan mancomunadamente con la Guardia Nacional Bolivariana (GNB), el Cuerpo de Investigaciones Cient3ficas Penales y Criminal3sticas (Cicpc) y Polic3a Municipal de Sucre para la captura de los reclusos fugados.

http://www.el-nacional.com/noticias/sucesos/polihatillo-exige-gobierno-reactivar-traslados-reclusos-tras-fuga_86502